



Bericht des Sportworts für das Jahr 2023

Beginnen möchte ich meinen diesjährigen Bericht mit einem Dank an Horst Beer, der nach 12 Jahren Tätigkeit als Bundestrainer seinen Abschied nahm. DTV-Präsident Dr. Tim Rausche überraschte ihn mit einer launigen Laudatio, in der er dem scheidenden Bundestrainer für seinen engagierten, loyalen Einsatz für den Tanzsport dankte. In Anerkennung seiner Verdienste um den Tanzsport überreichte er Horst die DTV-Sportplakette. Alle Kaderpaare und weitere Überraschungsgäste verabschiedeten Horst gebührend. Auch unser Paar Daniel Dingis/Alessia-Allegra Gigli war bei dem emotionalen „Lebewohl“ dabei. Wir wünschen Horst für die Zukunft alles Gute – er wird ja weiterhin als Trainer arbeiten, aber auch mehr Zeit für seine Familie haben.

Nun wie gewohnt die wichtigsten sportlichen Infos.

Formationsaison

Die Formationen des LTV Bremen sind nach wie vor „eine Bank“ – wieder einmal liegt ein überaus erfolgreiches Jahr hinten den Teams vom Grün-Gold Club und der TSG Bremerhaven. Herausragend war wieder einmal das A-Team des Grün-Gold Club Bremen. Neben dem Gewinn der Bundesligasaison 2023, konnte auch die Weltmeisterschaft in Hongkong sowie die Deutsche Meisterschaft in Braunschweig gewonnen werden. Die A-Mannschaft des Grün-Gold Club wurde zum 13. Mal Weltmeister – dafür gebührt allen Tänzerinnen und Tänzern, Trainern und Verantwortlichen des Vereins größter Respekt.

Für das Team der TSG Bremerhaven begann das Formationsjahr 2023 mit dem 2. Platz der Bundesliga ebenfalls sehr erfolgreich. Allerdings endete das Jahr mit einer großen Enttäuschung. Das Präsidium des DTV hatte die Mannschaft auf Grund des frühen Meldeschlusses vorzeitig für die Weltmeisterschaft in Hongkong nominiert. Gegen diese Entscheidung legte Blau-Weiß Buchholz Protest ein, da laut Statuten die Entscheidung über die Nominierung nach der Deutschen Meisterschaft getroffen wird. Somit musste das Schiedsgericht entscheiden, ließ sich aber sehr viel Zeit, und verfügte am Abend vor der Deutschen Meisterschaft, dass die getroffene Nominierung zurückgenommen werden musste. Die Entscheidung des Schiedsgerichts kam für die Aktiven viel zu spät und der Druck war für die TSG Bremerhaven zu groß und sie wurden auf der Meisterschaft Dritte. Somit qualifizierte sich die Buchholzer Mannschaft für die Weltmeisterschaft.

Der B-Mannschaft der TSG Bremerhaven gelang unangefochten der direkte Wiederaufstieg in die 2. Bundesliga Latein. Soweit zum Thema Formationen.

Einzelpaare

Alessia-Allegra Gigli und Daniel Dingis (Grün-Gold-Club Bremen) gehören nach wie vor zu den Spitzenpaaren im DTV und erreichten auf der DM Latein erneut den 4. Platz. Internationale Erfolge kommen hinzu – so erreichten sie auf diversen WDSF-Turnieren das Finale und konnten auch Siege für sich verbuchen. Auf der GOC belegten sie wiederum einen Platz unter den besten 24 Paaren, verbesserten das Vorjahresergebnis und wurden 20. In der Weltrangliste belegten sie 2023 den 15. Platz von 317 gelisteten Paaren.

Sehr erfolgreich unterwegs ist das Sen. II S-Latein Paar Benjamin Eiermann – Tina Zettelmeier, die für den Grün-Gold-Club an den Start gehen. Sie sind amtierender Deutscher Meister und Vizeweltmeister. Sie gewannen auch das Turnier auf der GOC.

Einen deutschen Vizemeistertitel erreichten Joachim und Gisela Götze (TSG Bremerhaven) auf der erstmalig ausgetragenen Meisterschaft der Master V-Standard.



Hier noch weitere Ergebnisse in aller Kürze:

2. Platz Deutschland Cup U 21
Demid Anisimov - Giuliana Domingues da Silva (Grün-Gold-Club Bremen)

2. Platz DP HGR II S Standard
Kevin Weinhold - Tanja Hense (Grün-Gold-Club Bremen)

4. Platz Deutsche Meisterschaft Master IV Standard
Gunnar Schramm - Ute Hamann (TanzCentrum Gold und Silber Bremen)

9. Platz Deutsche Meisterschaft S-Standard
Egor Ionel – Elisabeth Zbarashchuk (Grün-Gold-Club Bremen)

Alle übrigen Ergebnisse der Landesmeister sind wie üblich in der anliegenden Tabelle zu finden.

Weitere großartige Erfolge sind im Jugend-/Juniorenbereich zu verzeichnen. Darüber sind alle Infos im Berichts des Landesjugendwartes-

Ein kurzer Schwenk zum Hip Hop. Die Hip-Hopper der TSG Bremerhaven sind nach wie vor sehr erfolgreich unterwegs, u. a. folgende Ergebnisse:

Weltmeister Small Group Erwachsene II: Undercover
Vizeweltmeister Junioren II Popping: Juan Noel Petereit und Joris Stielow

Landeskader

2023 fand seit langem einmal wieder Gruppentraining für den Kader statt. Es gab Trainingseinheiten bei Martino Zanibellato und Mirjam Zwijsen. Darüber hinaus wurden Einzelpaare gezielt gefördert.

Sonstiges

Das „Dancing Superstar Festival“ wächst weiter und neben zahlreichen Turnieren wurden gleich drei Weltmeisterschaften durchgeführt. Für die Organisatoren eine große Herausforderung, die sie hervorragend gemeistert haben und sich als sehr gute Gastgeber zeigten.

Beenden möchte ich meinen diesjährigen Blick mit einem Dankeschön an alle aktiven TanzsportlerInnenP, die das abgelaufene Sportjahr sowohl im Formationsbereich als auch in der Einzeldisziplin so erfolgreich für den LTV Bremen, aber auch für Tanzsport Deutschland gestaltet haben. Wir können stolz auf diesen „kleinen“ Verband sein.

gez. **Andreas Neuhaus**
Sportwart LTV Bremen